



Du bist ein Gott,
der mich sieht.

DIESES WORT DES LEBENS
GIBT UNS GEWISSHEIT UND
SCHENKT UNS TROST:

WIR SIND NIE
ALLEIN AUF
UNSERER
REISE, GOTT
IST DA UND
ER LIEBT
UNS.



WORT *des* LEBENS

Eine Klassenkameradin von mir war in den Pausen oft allein. Einmal habe ich sie eingeladen mit uns zu spielen, aber sie hat den Vorschlag nicht angenommen.



Auf einer Klassenfahrt saßen wir im Bus zufällig nebeneinander. Auf der Fahrt haben wir nur wenige Worte gewechselt. Ich widerstand dem Wunsch den Platz zu wechseln, um mit meinen Freunden zusammen zu sein. Ich habe beschlossen, den ganzen Tag an ihrer Seite zu verbringen,

um ein kleines Zeichen der Liebe Gottes zu sein. Auf dem Rückweg die gleiche Szene mit vielen Momenten der Stille.

Zurück in der Schule, überraschte sie mich mit den Worten: «Danke dass du mich nicht allein gelassen hast.» Dann hat sie mich zu sich nach Hause eingeladen und mit einigen Freunden haben wir zusammen gespielt.

«Mit der Sicherheit, von Gott geliebt zu sein, können wir

BOTSCHAFTER SEINER LIEBE sein,
und diese Liebe an viele weiterschenken».

«**WIR SIND GERUFEN, DIE NÖTE DER MITMENSCHEN ZU SEHEN, UNSEREN SCHWESTERN UND BRÜDERN IN IHREN SCHWIERIGKEITEN ZU HELFEN, IHRE FREUDEN UND SCHMERZEN ZU TEILEN.**».



Es ist unsere Aufgabe, die **AUGEN OFFEN ZU HALTEN FÜR DIE MENSCHHEIT UM UNS HERUM.**

Wir können die Schwierigkeiten gemeinsam angehen und in ihnen, in unserer Geschichte, die Gegenwart Gottes entdecken. Dies wird uns helfen, unseren Weg voll Vertrauen weiterzugehen.



Wie an ein Geschenk, können wir uns an die Augenblicke erinnern, in denen wir die Liebe Gottes erfahren haben. In diesen Momenten haben wir eine wahre Freude verspürt und den wahren Sinn unseres Lebens entdeckt.



centrogen3.rpu@focolare.org

Nach dem Wort des Lebens von
Patrizia Mazzola und Team